
ПРОТОКОЛ  № 1/2019 
ОБЩЕГО ОТЧЕТНО-ПЕРЕВЫБОРНОГО СОБРАНИЯ СНТ «ДРУЖНОЕ-4» 

 
188657, Российская Федерация, Ленинградская область, Всеволожский район,  

Лесколовское муниципальное образование, массив Лехтуси 
 
Дата проведения:                                                                                        09 июня 2019 года 
Место проведения: СНТ «Дружное-4», улица Политехническая, здание       
Правления 
Начало собрания: 12:00 
 

Протокол: 12 страниц 
К протоколу прилагается:    список регистрации садоводов 13 страниц 

 
 

При регистрации выдавались следующие документы: 
1.  Смета на 2019-2020 года (на 17 месяцев - с 01.01.2019г. по 31.05.2020г., составленная  

правлением СНТ «Дружное-4»), Статьи затрат по целевым взносам, Отчет по           
исполнению сметы  и  финансовые показатели. 
2.  Отчет правления за 2018 год. 
3. Средства для голосования - красные и оранжевые мандаты (красные - для членов             
СНТ,  
      оранжевые - для индивидуалов). 
  

По итогам регистрации: 
на 09 июня 2019 года в СНТ «Дружное-4» числится 361 собственник земельных            
участков Товарищества. 

Количество зарегистрировавшихся на общем собрании составило 214       
голосов, из них кандидатов  - 8,  индивидуалов  -  2.  

При подсчете кворума кандидаты и индивидуалы не учитывались, таким образом          
количество голосов 204, что составляет 56,5%. 
 

Кворум (56,5%) состоялся,  собрание правомочно. 
 

Поступило предложение начать собрание. 
Голосование мандатами:   «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 
 

Общее отчетно-перевыборное собрание считается открытым. 
 

Приступили к избранию председателя собрания, секретаря собрания, членов        
счетной комиссии. 
 

Председательствующий на общем собрании - председатель правления СНТ        
«Дружное-4»  Уханов Ю.Н., в соответствии  с ч. 20 ст. 17 ФЗ-217 от 29.07.2017г.,  

 

Поступило предложение избрать секретарем собрания  -  Курдову Л.А.  
Голосование мандатами:   «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 

 

Поступило предложение избрать членами счетной комиссии:  
                                                        Филиппову Е.Е.,  Егорову И.Ю.,  Киреёнок С.О. 
Голосование мандатами:   «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 

По итогам голосования избраны: 
секретарь собрания - Курдова Л.А., члены счетной комиссии - Филиппова Е.Е.,           
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Егорова И.Ю., Киреёнок С.О. 
 

Председатель общего отчетно-перевыборного собрания - Уханов Ю.Н. (ФЗ-217). 
Протокол ведется по ходу общего собрания членов СНТ «Дружное-4». 
 

Председатель ревизионной комиссии Пятисотников В.А. предложил      
произвести подсчет, находящихся на руках, технических средств для голосования         
(красных и оранжевых мандатов), что было сделано счетной комиссией. 

Результат:   на руках  -  214 средств для голосования. 
 

Председатель собрания Уханов Ю.Н. огласил повестку общего собрания. 
 

Предлагаемая повестка общего собрания: 
     1.  Прием новых кандидатов в члены СНТ «Дружное-4». 
     2.  Утверждение отчета правления СНТ «Дружное-4» за 2018 год. 
          Принятие решения о выплате вознаграждения правлению по итогам 2018 года.  
     3.  Утверждение заключения ревизионной комиссии за 2018 год. 
     4.  Утверждение сметы СНТ «Дружное-4» на 2019-2020 года (17 месяцев).  
          Утверждение целевых взносов на 2019-2020 года (17 месяцев). 
     5.  Утверждение количества членов правления Товарищества. 
     6.  Выбор и утверждение членов правления из числа членов СНТ «Дружное-4». 
     7.  Выбор и утверждение председателя Товарищества из членов СНТ «Дружное-4».  
     8.  Выбор и утверждение членов ревизионной комиссии СНТ «Дружное-4».  
     9.  Разное, вопросы от членов СНТ «Дружное-4», состоит из 11 подпунктов: 

1. После введения Закона о садоводстве ФЗ-217 СНТ «Дружное-4» действует без изменения           
организационно-правовой формы. Устав СНТ “Дружное-4” от 18 июня 2011 действует в           
части не противоречащей ФЗ-217. 

2. Запретить председателю СНТ «Дружное-4» и членам его правления открывать         
представительства СНТ “Дружное-4” вне нахождения товарищества и с учетом на          
отдельном балансе, брать кредиты в банках и иных кредитных организациях, а также            
привлекать иные кредитные средства без вынесения данного вопроса на общее собрание           
членов товарищества и принятия решения по данному вопросу большинством в 2/3. 

3. Предоставить общему собранию дополненный отчет правления за 2018 год с учетом           
замечаний ревизионной комиссии. 

4. По решению общего собрания, предоставить отчет правления за 2016 год и период с             
01.01.2017г. по 31.05.2017 г., так как до настоящего времени не устранены противоречия в             
представленном отчете главного бухгалтера товарищества. 

5. Внести изменения в проект планировки и застройки территории СНТ «Дружное-4»,          
устранив ошибки местоположения объектов общей инфраструктуры по аллее Сирени:         
общественного водоема, дренажного колодца, дренажной канавы и дренажной трубы под          
дорогой, с тем, чтобы избежать ошибочного вскрытия дорожного полотна и оплаты           
ненужных работ, то есть закончить мелиоративные работы, начатые в 2016 году. 

6. Поручить правлению СНТ провести переговоры с владельцами участков № 62 Мазурок           
Т.И., № 63 Андреевым В.Ф., № 68 Степановой Н.Н. о внесении изменений в свои межевые               
планы, оформив общественный сервитут на общественную дренажную канаву, чтобы         
обеспечить законный доступ к дренажной канаве для проведения работ по ее           
обслуживанию. 

7. Границами земельных участков, не прошедших межевание, считать границы участков в          
соответствии с данными генерального плана СНТ «Дружное-4» 1996 года. 

8. В отчете правления по исполнению сметы: фактическое исполнение сметы отражать          
адресно и постатейно (по статьям расходов); целевые взносы адресно и по годам; расход и              
оплату электроэнергии по месяцам. 

9. Убрать частное водозаборное оборудование из общественного колодца “у Плыса”, в связи           
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с поступившим коллективным обращением садоводов в правление СНТ. 
10. Поручить правлению СНТ завершить дренажные работы по Аллее Сирени, начатые в 2016г. 
11. Разрешить установку оборудования детской площадки (приобретенной за личные средства         

нескольких садоводов) на земле общего пользования, расположенной на пересечении Аллеи          
Георгинов и Аллеи Тюльпанов с обеспечением беспрепятственного доступа всех садоводов          
к детской площадке. 

 
Поступило предложение  принять повестку общего собрания. 

Голосование мандатами:   «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 
 

Повестка общего отчетно-перевыборного собрания членов СНТ «Дружное-4»       
на 09 августа 2018 года, состоящая из 9 (девятии) вопросов, - утверждена            
единогласно, в полном объеме. 

Голоса кандидатов не учитывались. 
 

1.  Прием новых кандидатов в члены СНТ «Дружное-4». 
 

Председатель собрания Уханов Ю.Н. зачитал список кандидатов из 11-ти человек: 
     -  Участок №   91     Тесленко Сергей Петрович 
     -  Участок № 109     Павлова Татьяна Олеговна 
     -  Участок № 111     Фрейтаг Татьяна Владимировна 
     -  Участок № 116     Ивашкина Татьяна Георгиевна 
     -  Участок № 135     Лисин Александр Константинович 
     -  Участок № 216     Бадалов Фирдовски Гидаят Оглы 
     -  Участок № 242     Минин Валерий Владимирович 
     -  Участок № 270     Ляпищев Алексей Михайлович 
     -  Участок № 276     Здановский Николай Владимирович 
     -  Участок № 327А  Зырьянова Анна Александровна 
     -  Участок № 367     Носова Инесса Стефановна  
 

и предложил принять списком в члены СНТ «Дружное-4» с правом голоса со второго             
пункта повестки на данном собрании новых садоводов. 
Голосование мандатами:   «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 

Голоса кандидатов не учитывались. 
 

Решение:   Принять  в члены СНТ «Дружное-4»  с правом голоса со второго пункта  
повестки данного собрания одиннадцать кандидатов в члены Товарищества:  

- Тесленко С.П. (уч. 91), Павлова Т.О. (уч. 109), Фрейтаг Т.В. (уч. 111),              
Ивашкина Т.Г. (уч. 116), Лисин А.К. (уч. 135), Бадалов Фирдовски Гидаят Оглы (уч.             
216), Минин В.В. (уч. 242), Ляпищев А.М. (уч. 270), Здановский Н.В. (уч. 276),             
Зырьянова А.А. (уч. 327А), Носова И.С. (уч. 367). 
 

По итогам счетной комиссии, с учетом дополнительных голосов, кандидатов         
и индивидуалов, на общем собрании членов СНТ «Дружное-4» от 09 июня 2019 года             
общее число голосов   -  214  (это 59,3 %). 
 

2.  Утверждение отчета правления СНТ за 2018 год. 
 

Уханов Ю.Н. собрался зачитывать отчет правления за 2018 год, но его остановили.            
Так как отчет правления СНТ был предоставлен членам Товарищества для          
ознакомления еще 18 мая 2019 года (собрание, которое не состоялось), было предложено его             
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не зачитывать. 
 

Голосование мандатами:   «За» - 206, «Против» - 4, «Воздержались» - 2. 
 

Решение: Большинством голосов приняли решение не зачитывать вновь отчет         
правления СНТ за 2018 год. 
 

Уханов Ю.Н. спросил:  Есть ли вопросы по отчету правления? 
Слово взяла Киреёнок С.О. (уч. № 75): Садоводами были даны замечания по            

отчету за 2018 год.  
- Почему в исправленном отчете за 2018 год учтены не все наши замечания, в              

том числе, не ведется отчет исполнения по статьям сметы, отсутствует перечень           
подрядчиков, суммы не сходятся и отличаются от фактических, право собственности          
изменено и т.д.? 

Так, имущество общего пользования, созданное до 01.01.2019 года,        
принадлежит членам СНТ на праве общей совместной собственности. С 01.01.2019          
года, вновь создаваемое на целевые взносы, имущество будет являться общей долевой           
собственностью членов СНТ «Дружное-4»  (п. 1 ст. 25 ФЗ-217). 

-  Когда был предоставлен отчет бухгалтера для ревизионной комиссии? 
 

На вопросы Киреёнок С.О. ответил Пятисотников В.А. (председатель ревизионной         
комиссии). Он согласился и подтвердил замечания, перечисленные в первом вопросе, а           
на второй вопрос ответил, что отчет бухгалтера и все необходимые для ревизии            
документы были предоставлены только 21 апреля 2019 года. 

Именно поэтому было невозможно провести общее собрание зимой, как это          
было обещано. 
 

Поликанова А.В. спросила: Почему система видеонаблюдения смонтирована       
только для защиты обеспеченных членов СНТ «Дружное-4»? 

Сурова Л. считает, что видеокамеры вообще ничего не решают. 
Уханов Ю.Н. пояснил, где установлены камеры видеонаблюдения. 
Пятисотников В.А. разъяснил, что когда совершаются кражи или другие         

правонарушения, видеозапись может помочь в раскрытии преступления, она        
предоставляется в полицию. 

19 членов СНТ, после обмена мнениями, выразили желание внести изменения          
в схему видеонаблюдения. Уханов Ю.Н. предложил подать заявления в правление          
Товарищества для рассмотрения данного вопроса. 
 

Других вопросов не последовало. Было решено перейти к голосованию. 
 

Голосование мандатами:   «За» - 186, «Против» - 8, «Воздержались» - 18. 
 

Решение:   Большинством голосов утвержден отчет правления СНТ за 2018 год. 
 
2.1.  Принятие решения о выплате вознаграждения правлению СНТ по итогам 2018 года. 
 

Уханов Ю.Н. пояснил, что, несмотря на имеющиеся замечания и недостатки в           
работе правления СНТ «Дружное-4», объемы работ по смете 2018 года выполнены.           
Предприняты усилия для того, чтобы работы в новом году не остановились. 

 

Возражений не последовало.   Приступили к голосованию. 
 

Голосование мандатами:   «За» - 190, «Против» - 13, «Воздержались» - 9. 
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Решение:   Принято  решение  выплатить  правлению  вознаграждение  в размере  40000  
          (сорок тысяч) рублей. 
 
 

3.  Утверждение заключения ревизионной комиссии СНТ за 2018 год (отчет). 
 

Пятисотников В.А. (председатель ревизионной комиссии) предоставил членам СНТ        
«Дружное-4» заключение/отчет ревизионной комиссии по результатам проверки       
финансово-хозяйственной деятельности СНТ «Дружное-4» за период с 01.01.2018г. по         
31.12.2018г. 

По результатам проверки сделаны выводы: 
- Гл. бухгалтер СНТ Гусак Г.М. предоставила отчет и документы для           

проведения ревизии за отчетный период только после 21.04.2019г. На 31.12.2018 года           
требуемые документы отсутствовали. 

- До настоящего времени, несмотря на неоднократные замечания, не решен          
вопрос по договору на электроснабжение магазина. 

- Ревизионная комиссия выявила выплату вознаграждения Гусаку М.Д., не         
предусмотренного сметой и Уставом СНТ. 

- Ревизионная комиссия отмечает ряд замечаний, связанных с оформлением         
договоров работников. 

- Ревизионная комиссия выявила отсутствие кассовой книги за 2018 год,          
оформленной в соответствии с нормами ЦБ РФ и предлагает общему собранию СНТ            
«Дружное-4» обязать правление товарищества и гл. бухгалтера Гусак Г.М. устранить          
замечания ревизионной комиссии до 01 августа 2019 года. 
 

Голосование мандатами:   «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 
 

Решение: Обязать правление товарищества и гл. бухгалтера СНТ Гусак Г.М.          
устранить   

ошибки в отчете за 2018 год,  по замечаниям  ревизионной комиссии,  в срок до  
01 августа 2019 года. 

 

- Ревизионная комиссия отмечает и крайнюю неаккуратность гл. бухгалтера         
Гусак Г.М.  при составлении счетов. 
 

Исходя из вышеизложенного, Пятисотников В.А. считает, что гл. бухгалтер         
СНТ Гусак Г.М.  недобросовестно относится к своей работе. 
 

После обсуждения отчета ревизионной комиссии и обмена мнениями от         
многих членов СНТ «Дружное-4» поступило предложение: Заменить гл. бухгалтера         
Товарищества.        Предложено проголосовать. 
 

Голосование мандатами:   «За» - 168, «Против» - 15, «Воздержались» - 29. 
 

Решение: Большинством голосов правлению поручено заменить гл. бухгалтера        
СНТ  
          «Дружное-4». 

 

Предложено перейти к голосованию по утверждению заключения/отчета       
ревизионной комиссии СНТ. 
 

Голосование мандатами:    «За» - 202, «Против» - 3, «Воздержались» - 7. 
 

Решение:   Большинством  голосов  утверждено  заключение  ревизионной  комиссии  за  
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          2018 год. 
 
 

4.  Утверждение сметы СНТ и размера членского взноса на 2019-2020 года. 
Решение принимается 2/3-ми присутствующих с учетом индивидуалов (143 голоса). 

 

Председатель собрания Уханов Ю.Н. пояснил, что смета на 2019-2020 года (17           
месяцев) также была предоставлена членам СНТ для ознакомления 18 мая 2019 года            
(когда собрание не состоялось). 

В связи с тем, что, общее собрание членов СНТ не состоялось зимой, в том              
числе, из-за несвоевременно предоставленного отчета гл. бухгалтера, смета        
принимается с большим опозданием, членские взносы не поступали и работы в СНТ            
были практически парализованы.  

Чтобы в 2020 году нас не постигла та же участь, члены правления составили             
смету на 17 месяцев и просят членов СНТ утвердить ее. 
 

Киреёнок С.О. попросила слово и сообщила, что ею, в соответствии с новым            
законом ФЗ-217, в правление СНТ было подано заявление, в котором группа садоводов            
предлагает свой вариант сметы на 2019 год (была вывешена для ознакомления). 

Во включении данной сметы в повестку общего собрания было отказано          
(протоколы правления), но я считаю, что члены СНТ должны быть ознакомлены с нашей             
сметой, так как в смете правления зарплаты необоснованно завышены, а налог на            
зарплату с этого года увеличился до 30,2%. 
 

Уханов Ю.Н. пояснил, что пожелания садоводов были учтены, а новая          
зарплата будет выплачиваться только с 01.06.2019г.  
 

Слово взял ответственный за электрохозяйство Самсонов Е.В. и сообщил, что в           
Товариществе проведен анализ потребления и оплаты электроэнергии.  

По действующему законодательству  
оплата электроэнергии производится ежемесячно, до 10 числа следующего месяца. 
 

Последовал вопрос:  Так что же надо платить каждый месяц? 
Ответ Самсонова Е.В.:  Разумеется.  
Если у кого есть какие-либо вопросы, пожалуйста, подходите, отвечу на все           

вопросы и все объясню. 
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После обмена мнениями приступили к голосованию.  
 

Голосование мандатами:   «За» - 176, «Против» - 35, «Воздержались» - 3. 
 

Решение:   Большинством голосов утверждена смета Товарищества на 2019-2020 года. 
Членский взнос с участка на 17 месяцев  -  17000 рублей. 

 
Целевые взносы на 2019-2020 года (на 17 месяцев) 

Решение принимается 2/3-ми присутствующих с учетом индивидуалов (143 голоса). 
 

Уханов Ю.Н. предложил рассмотреть и утвердить следующие целевые взносы: 
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4.1.  Обустройство имеющейся детской площадки СНТ. 
 

Уханов Ю.Н. пояснил, что для окончания работ по обустройству существующей          
детской площадки, предусмотренных сметой на 2018 год (108000 рублей), необходимы          
дополнительные денежные средства.  

Новое оборудование закуплено. Хотелось бы расширить территорию детской        
площадки за счет близлежащего холма. Для проведения земельных работ необходимы          
дополнительные средства в размере 54000 рублей. 

Предлагаю проголосовать. 
 

Голосование мандатами:   «За» - 117; «Против» - 94; «Воздержались» - 3. 
 

Решение:   Целевой взнос на обустройство имеющейся детской площадки не утвержден. 
 

4.2.  Установка скамеек для отдыха по СНТ. 
 

Уханов Ю.Н. пояснил, что данные затраты заложены в целевой взнос по заявлению            
чле-на СНТ. 
 

Поступили возражения: появятся несанкционированные мусорные свалки,      
дополнительные работы по уборке территории и прочее. 
 

После обмена мнениями приступили к голосованию. 
 

Голосование мандатами:   «За» - 51; «Против» - 107; «Воздержались» - 56. 
 

Решение:   Целевой взнос на установку скамеек для отдыха по СНТ не утвержден. 
 

4.3.  Расширение системы видеомониторинга. 
 

Уханов Ю.Н. пояснил, что от правления ответственным за работы по          
видеонаблюдению в СНТ является Гусак М.Д.  

Ремонт видеокамер ведется по мере необходимости. 
 

Вопрос с места:   Почему так часто приходится менять камеры?  
Петров А.А. пояснил: Камеры в СНТ установлены некачественные. Они не          

соответствуют погодным условиям.  Работы выполнены непрофессионально.  
Необходимо сменить фирму по обслуживанию системы видеонаблюдения и        

шлагбаумов из-за несоблюдения сроков на ремонт и низкого качества обслуживания. 
Началась активная дискуссия на эту тему. 
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После обсуждения было предложено проголосовать: Поручить правлению СНТ        
сменить фирму по обслуживанию системы видеонаблюдения и шлагбаумов. 
 

Голосование мандатами:   «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 
Голоса индивидуалов не учитывались. 

 

Решение:   Правлению СНТ поручено  сменить фирму по обслуживанию системы видео- 
          наблюдения и шлагбаумов. 
 

Далее предложено проголосовать за расширение системы видеомониторинга. 
 

Голосование мандатами:   «За» - 23, «Против» - 181, «Воздержались» - 10. 
 

Решение:   Целевой взнос на расширение системы видеомониторинга не утвержден. 
 
4.4.  Монтаж новых опор ЛЭП 0.4 кВ, замена имеющихся откосов на двойные опоры. 
 

Уханов Ю.Н. пояснил, что работы по монтажу новых опор и замене имеющихся            
необходимо сделать в целях безопасности.  
 

Возражений не последовало.  Предложено перейти к голосованию. 
 

Голосование мандатами:   «За» - 211, «Против» - 2, «Воздержались» - 1. 
 

Решение:    Большинством  голосов  утвержден  целевой  взнос  на  монтаж  новых  опор  
ЛЭП 0.4 кВ и замену имеющихся откосов на двойные опоры в размере 350              

рублей. 
 

4.5.  Обустройство навеса от осадков  над пунктом сбора ТБО. 
 

Уханов Ю.Н. пояснил, что эти работы предусматривались и ранее.  
Так как прием ТБО ведется по весу, мы переплачиваем за снег и осадки. 

 

Слово взяла Иванова Е.А.: Навес и ограждение необходимо сделать, так как           
птицы и животные разбрасывают мусор.  Собаки очень агрессивны. 
 

С места:   Возможно скоро будет решен вопрос о раздельном сборе мусора.  
Уханов Ю.Н. ответил:   Это будет еще не скоро, а жить надо сейчас. 

 

Киреёнок С.О.: Какова высота нашего контейнера? Как такой контейнер         
вытаскивать из-под навеса? Очень высокий навес надо строить. Может сменить          
контейнер? 

Пятисотников В.А.: Высота - 4 метра. Мусоросборник вытаскивает контейнер         
на себя, а не поднимает его вверх.  Менять контейнер необязательно. 
 

Приступили к голосованию. 
 

Голосование мандатами:   «За» - 144, «Против» - 60, «Воздержались» - 10. 
 

Решение:   Большинством голосов утвержден целевой взнос на обустройство навеса над  
          пунктом сбора ТБО в размере 1000 рублей. 
 

Большинством голосов утвержден Целевой взнос с участка  -  1350 рублей. 
 
Уханов Ю.Н.: Обсуждение целевых взносов закончено, можно перейти к         
следующему вопросу повестки общего собрания. 
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Киреёнок С.О. взяла слово, обратилась к общему собранию, выступая по          
доверенности, от члена СНТ и напомнила, что еще в феврале 2019 года от группы              
садоводов было подано заявление о необходимости завершения дренажных работ по          
аллее Сирени. Уже лет 10 их земельные участки затоплены. Весной и при сильных             
осадках вода стоит, приходится ходить в резиновых сапогах, деревянные постройки          
гниют и т.д. 
 

Уханов Ю.Н. предложил данный вопрос перенести на заочное голосование. 
 

Голосование мандатами:   «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 
Голоса индивидуалов не учитывались. 

 

Решение: Перенести вопрос о необходимости завершения дренажных работ по         
аллее  

Сирени на заочное голосование. 
 

5.  Утверждение количества членов правления Товарищества. 
 

Уханов Ю.Н. предложил: избрать 6 членов правления СНТ «Дружное-4», включая          
председателя Товарищества, сроком на 2 года, в соответствии с Уставом СНТ.  
 

Приступили к голосованию. 
 

Голосование мандатами:   «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.  
Голоса индивидуалов не учитывались. 

 

Решение:   Избрать в члены правления СНТ - 6 человек (5 членов правления и председа- 
          тель Товарищества). 
 

6.  Выбор и утверждение членов правления из числа членов СНТ «Дружное-4». 
 

Поступило предложение выдвигать кандидатуры в правление СНТ. 
 

Волкович Н.С., Киреёнок С.О., Егорова И.Ю., Степанов А.В., Петров А.А.,          
Семенов В.Л., Ермаков С.Б., Бурякова Л.В.  -  самовыдвиженцы. 

Вышеславцева Н.Н. - предложил Уханов Ю.Н. 
Гусака М.Д. (по его просьбе)  -  предложил Уханов Ю.Н. 

 

В соответствии с п. 2 ст. 17 ФЗ-217, при избрании органов товарищества            
(председателя, правления, ревизионной комиссии) необходимо принимать решения       
квалифицированным большинством не менее 2/3 голосов (143 голоса) от общего числа           
присутствующих на общем собрании членов СНТ, поэтому предложено голосовать за          
каждого кандидата отдельно: 
 

Голосование мандатами: 
Волкович Н.С.: «За» - 192     «Против» - 20 «Воздержались» - нет 
Киреёнок С.О.: «За» - 146     «Против» - 56 «Воздержались» - 10 
Егорова И.Ю.: «За» - 90       «Против» - 94 «Воздержались» - 28 
Степанов А.В.: «За» - 212     «Против» - нет «Воздержались» - нет 
Петров А.А.: «За» - 188     «Против» - 9 «Воздержались» - 15 
Семёнов В.Л.: «За» - 103     «Против» - 40 «Воздержались» - 69 
Ермаков С.Б.: «За» - 117     «Против» - 80 «Воздержались» - 15 

                  Голосовали 2 раза по просьбе членов СНТ (разница в семь голосов «За»).  
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                  Отражен уточненный результат. 
Гусак М.Д.: «За» - 16 «Против» - 193 «Воздержались» - 3 
Вышеславцев Н.Н.: «За» - 198 «Против» - 6 «Воздержались» - 8 
Бурякова Л.В.: «За» - 53 «Против» - 71 «Воздержались» -  88 

 

Решение: Выбраны пять членов правления: Волкович Н.С., Киреёнок С.О.,         
Степанов А.Н., Петров А.А., Вышеславцев Н.Н. 
 

7.  Выбор и утверждение председателя Товарищества. 
 

На пост председателя Товарищества  была предложена кандидатура  Уханова Ю.Н. 
Приступили к голосованию. 

 

Голосование мандатами:   «За» - 210, «Против» - 2, «Воздержались» - нет.  
 

Решение:   Председателем Товарищества избран Уханов Ю.Н. 
 

8.  Выбор и утверждение членов ревизионной комиссии Товарищества. 
 

Поступило предложение избрать в ревизионную комиссию: 
Пятисотникова В.А., Зарубаеву И.Н. и Степанову Е.Г. 
В ходе обсуждения выяснилось, что Степанова Е.Г. жена Степанова А.В.,          

выбранного в члены правления. Кандидатура Степановой Е.Г. снята с голосования,          
так как это противоречит действующему законодательству - ч. 2 ст. 20 ФЗ-217. 
 

Приступили к голосованию. 
 

Голосование мандатами:  
     Пятисотников В.А.: «За» - 212, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 
     Зарубаева И.Н.: «За» - 212, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 
 

Решение:   В ревизионную комиссию выбраны: Пятисотников В.А. и Зарубаева И.Н. 
В случае необходимости доизбрание членов ревизионной комиссии можно         

про- 
вести в форме очно-заочного голосования, согласно п.2 ч.1, с учетом ч.2 и п.15              

ч.1  
          ст. 17  ФЗ-217.  
 

9.  Разное,  вопросы от членов СНТ. 
 

Уханов Ю.Н. сообщил, что в соответствии с действующим законодательством ФЗ-217          
от садоводов поступили вопросы, решение которых необходимо для устранения         
нарушений допущенных при межевании, для окончания работ по проекту планировки и           
застройки территории СНТ, в целях защиты прав членов СНТ и т.д. 

Ввиду того, что общее собрание длится очень долго и все устали, предлагаю            
перенести вопросы от членов СНТ (пункт 9 повестки общего собрания в полном объеме)             
на заочное голосование (в соответствии с ФЗ-217 и Уставом СНТ), с подведением            
итогов счетной комиссией, избранной членами СНТ в начале собрания. 
 

Предложено проголосовать. 
 

Голосование мандатами:   «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» -нет. 
 

Решение:   Вопросы от членов СНТ (пункт 9 повестки общего собрания): 
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1. После введения Закона о садоводстве ФЗ-217 СНТ «Дружное-4» действует без изменения           
организационно-правовой формы. Устав СНТ “Дружное-4” от 18 июня 2011 действует в           
части не противоречащей ФЗ-217. 

2. Запретить председателю СНТ «Дружное-4» и членам его правления открывать         
представительства СНТ “Дружное-4” вне нахождения товарищества и с учетом на          
отдельном балансе, брать кредиты в банках и иных кредитных организациях, а также            
привлекать иные кредитные средства без вынесения данного вопроса на общее собрание           
членов товарищества и принятия решения по данному вопросу большинством в 2/3. 

3. Предоставить общему собранию дополненный отчет правления за 2018 год с учетом           
замечаний ревизионной комиссии. 

4. По решению общего собрания, предоставить отчет правления за 2016 год и период с             
01.01.2017г. по 31.05.2017 г., так как до настоящего времени не устранены противоречия в             
представленном отчете главного бухгалтера товарищества. 

5. Внести изменения в проект планировки и застройки территории СНТ «Дружное-4»,          
устранив ошибки местоположения объектов общей инфраструктуры по аллее Сирени:         
общественного водоема, дренажного колодца, дренажной канавы и дренажной трубы под          
дорогой, с тем, чтобы избежать ошибочного вскрытия дорожного полотна и оплаты           
ненужных работ, то есть закончить мелиоративные работы, начатые в 2016 году. 

6. Поручить правлению СНТ провести переговоры с владельцами участков № 62 Мазурок           
Т.И., № 63 Андреевым В.Ф., № 68 Степановой Н.Н. о внесении изменений в свои межевые               
планы, оформив общественный сервитут на общественную дренажную канаву, чтобы         
обеспечить законный доступ к дренажной канаве для проведения работ по ее           
обслуживанию. 

7. Границами земельных участков, не прошедших межевание, считать границы участков в          
соответствии с данными генерального плана СНТ «Дружное-4» 1996 года. 

8. В отчете правления по исполнению сметы: фактическое исполнение сметы отражать          
адресно и постатейно (по статьям расходов); целевые взносы адресно и по годам; расход и              
оплату электроэнергии по месяцам. 

9. Убрать частное водозаборное оборудование из общественного колодца “у Плыса”, в связи           
с поступившим коллективным обращением садоводов в правление СНТ. 

10. Поручить правлению СНТ завершить дренажные работы по Аллее Сирени, начатые в 2016г. 
11. Разрешить установку оборудования детской площадки (приобретенной за личные средства         

нескольких садоводов) на земле общего пользования, расположенной на пересечении Аллеи          
Георгинов и Аллеи Тюльпанов с обеспечением беспрепятственного доступа всех садоводов          
к детской площадке. 

 
перенести на заочное голосование. 
 

Уханов Ю.Н. предложил закрыть собрание. 
 

Голосование мандатами:   «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 
Голоса индивидуалов не учитывались. 

 
Общее отчетно-перевыборное собрание считается закрытым. 

 
 
Председатель собрания                                                                               Уханов Ю.Н. 

м.п. 
Секретарь собрания                                                                                     Курдова Л.А. 
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